
平成 30 年度 第 1 回 八百津町地域公共交通協議会（会議要旨） 

日 時 平成 30 年 6 月 5 日（火） 午後 1 時 30 分～午後 2 時 40 分 

場 所 役場防災センター2 階会議室 

出席者 会長、協議会委員 11 人、代理委員 5 人、事務局 6 人 

内 容 １．あいさつ 

２．委員の変更 

３．報告事項 

（１）八百津町地域公共交通網形成計画の策定について 

（２）リーフレット「活発で良い議論ができる会議のために。」 

４．協議事項 

（１）八百津町地域公共交通網形成計画策定のスケジュールについて 

（２）八百津町地域公共交通網形成計画策定にかかる各種調査について 

（３）その他 

主な質疑応答 ３．報告事項 

（１）八百津町地域公共交通網形成計画の策定について 

（意見・質問等なし） 

（２）リーフレット「活発で良い議論ができる会議のために。」 

（意見・質問等なし） 

 

４．協議事項 

（１）八百津町地域公共交通網形成計画策定のスケジュールについて 

（委員） 医療機関に患者輸送についてヒアリングを行うということであるが、具体的

にどのくらいの数があるのか。 

→（事務局） 町内には医院が 4 つ、病院が 1 つ、歯科医院が 2 カ所あるが、送

迎体制は把握していないため、そこから話を聞いていきたい。 

（委員） 素案策定が今年度ということであるが、本計画の策定までのスケジュール

はどうなのか。 

→（事務局） パブリックコメントを実施した後の計画となるが、具体的にはまだ決

まっていない。 

 

（２）八百津町地域公共交通網形成計画策定にかかる各種調査について 

（委員） 各種調査については概ね問題はないが、地域別懇談会については、計

画が上手くいっているところは複数回実施しているので次年度も実施する

など工夫してほしい。また、アンケート調査については気になる点があるの

で会議後にコメントさせていただく。利用実態調査は、今回の状況と普段

の状況を上手く分けて聞いたほうが良い。また、実際の利用者とそうでな

い人の違いがわかるように工夫してほしい。観光来訪者アンケートは記念

館だけでよいのか。 

（委員） アンケートとは直接関係ないが、バス停の設置についてアンケートなどで



要望があると思うが、設置の基準があるのでそれに対しての検討をしてほ

しい。また、運転免許証の返納については非常に大きなテーマであり政

策の検討に取り組んでいただきたい。 

（委員） 利用実態調査で運転手が運転に集中できるように配慮してほしい。 

（委員） 運転手に調査を依頼するようなことはご遠慮いただきたい。車内に回収箱

を設置することは可能である。 

（委員） 利用実態調査はバスの利用者全員に聞くのか。 

→（事務局） 全員に聞く予定である。高校生は別途学校に依頼することも考え

ている。 

（委員） 郵送回収では返ってこないこともあるので、量的なものはしっかり押さえた

ほうが良い。 

（３）その他 

なし 

 

 


